



Betriebliche Kinderbetreuung in Salzburg

Beratung für Unternehmen,
Betriebsrätinnen und Betriebsräte
sowie Beschäftigte





AK-Präsident Peter Eder (r.) und WK-Präsident Peter Buchmüller wollen das Angebot der betrieblichen Kinderbetreuung ausbauen, um Familien zu entlasten und die Vereinbarkeit von Beruf und Familie zu verbessern.

KINDERBETREUUNG VERBESSERN

Nach wie vor gibt es in Salzburg Lücken in Sachen Kinderbetreuung – insbesondere für Kinder unter 3 Jahren. Oft passen auch die Öffnungszeiten der Einrichtungen nicht mit den Arbeitszeiten der Eltern zusammen und machen die Vollzeitbeschäftigung beider Eltern unmöglich.

Mit dem neu geschaffenen Projekt „Betriebliche Kinderbetreuung“ haben es sich die Sozialpartner Arbeiterkammer und Wirtschaftskammer Salzburg zum Ziel gesetzt, das Angebot der betrieblichen Kinderbetreuung auszubauen. Dadurch sollen Familien entlastet, die Vereinbarkeit von Familie und Beruf verbessert und die Attraktivität von Unternehmen durch verbesserte Familienfreundlichkeit erhöht werden.

Lassen Sie sich beraten. Wir sind sicher, dass es auch für Ihren Betrieb und Ihre Beschäftigten die ideale Lösung gibt.

Maßgeschneiderte Angebote für Betriebe & Beschäftigte

Sie möchten eine Kinderbetreuung im Betrieb oder im Betriebsverbund anbieten, benötigen aber noch Informationen über mögliche Trägermodelle, Organisationsformen und Förderungen?

Dann sind Sie bei der neu gegründeten Beratungsstelle für „Betriebliche Kinderbetreuung“ an der richtigen Adresse. Betriebe, Betriebsräte und Beschäftigte erhalten hier professionell und kostenlos Informationen zu folgenden Themen:

- Individuelle Beratung zur Organisation und zur Implementierung von betrieblichen Kinderbetreuungseinrichtungen
- Bedarfsanalyse, Unterstützung bei Bedarfserhebungen im Betrieb und Bewertung des Ergebnisses
- Unterstützung bei Konzepterstellung und weiterer Umsetzung
- Beratung zu Finanzierung und Fördermöglichkeiten
- Einreichung von Förderanträgen
- Erstellung von pädagogischen Konzepten, sowie Finanz- und Raumkonzepten
- Hilfe bei der Anbahnung von Kooperationen mit anderen Betrieben
- Umfangreiche Beratung in pädagogischen Fragen

BETRIEBLICHE KINDERBETREUUNG

Eine Win-win-Situation für Betriebe und Beschäftigte

Von einer besseren Vereinbarkeit von Beruf und Familie für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer profitieren sowohl Unternehmen, als auch Beschäftigte.

Vorteile für Beschäftigte:

- Schneller Wiedereinstieg nach der Karenz durch gesicherte Betreuung
- Zeitersparnis durch kürzere Wege
- Betreuungszeiten abgestimmt auf die Arbeitszeiten
- Faire Betreuungskosten

Vorteile für Unternehmen

- Höhere Attraktivität als Arbeitgeber
- Imagegewinn durch Familienfreundlichkeit
- Höhere Motivation der Beschäftigten
- Geringere Fluktuation und höhere Kontinuität
- Rascher Wiedereinstieg nach Karenz

KONTAKT

Mag. Rafael Paulischin-Hovdar

Projektmanager Betriebliche Kinderbetreuung

☎ +43 (0)662 88 75 88-40

✉ paulischin-hovdar@amd-sbg.at

AMD Salzburg

Elisabethstraße 2, 5020 Salzburg

www.gesundessalzburg.at

www.amd-sbg.at



Impressum

Medieninhaber: Arbeiterkammer Salzburg, Markus-Sittikus-Straße 10, 5020 Salzburg, Telefon: +43 (0)662 86 87, www.ak-salzburg.at

Redaktion: Mag. Christoph Schulz; Für den Inhalt verantwortlich: MMag.^a Dr.ⁱⁿ Eva Stöckl

Fotos: famveldman_stock.adobe.com, wildbild/AK; Grafik: Gabriele Gallej, Druck: Eigenvervielfältigung

Stand: März 2021